

El plazo de inscripción ya está abierto

VILLANUEVA CELEBRA ESTE FIN DE SEMANA LA FIESTA DE LA BICICLETA

Vva. de la Cañada, 12 de sept.- Las Concejalías de Deportes y Participación Ciudadana organizan, un año más, la Fiesta de la Bicicleta. Se trata de un encuentro deportivo, no competitivo, para todas las edades que tiene como objetivo fomentar el gusto por el deporte y especialmente, por el mundo del ciclismo. “Con esta cita, pretendemos animar a nuestros ciudadanos a practicar deporte y una buena forma de hacerlo es en bici, disfrutando del entorno natural del municipio y de sus calles”, señaló el Concejal de Deportes, Juan Miguel Gómez.

Paseos urbanos y rurales

La Fiesta de la Bicicleta se desarrollará durante todo el fin de semana. Comenzará a las 17.00 horas, el sábado 17, con un paseo rural en mountain bike, de 20 kilómetros de recorrido, por caminos y sendas para mayores de 12 años. La salida y meta se situarán en la plaza de España.

El domingo 18, a las 9.00 horas, en el Centro Cultural “La Despernada” tendrá lugar el pistoletazo de salida de una nueva carrera de mountain bike por caminos rurales, dirigida a mayores de 7 años. La meta se situará también en el citado centro cultural.

Y por último, a las 10.30 horas comenzará el paseo urbano para todas las edades y bicis por las calles del municipio. La salida se ubicará en el C.Cultural “La Despernada” y la meta, en la plaza de España. Al finalizar, se sortearán premios entre los participantes.

Inscripciones

La inscripción, completamente gratuita, puede realizarse en el Polideportivo Municipal “Santiago Apóstol” (Avd. del Polideportivo, s/n) o en el Centro Cultural “La Despernada” (C/Olivar, 10). También se puede realizar una hora antes de cada prueba en el lugar de salida.

